

Information, Wissen und Kommunikation

Web 2.0 in der Entwicklungszusammenarbeit

Bonn: 27. - 28. November 2008

Nach dem Erfolg und den positiven Rückmeldungen der Teilnehmer/innen im letzten Jahr, werden der Europäische Verband der Entwicklungsforschungs- und Ausbildungsinstitutionen (EADI) und Europe's Forum on International Cooperation (EUFORIC) auch im November 2008 wieder einen Workshop zum Thema: „Web 2.0 in der Entwicklungszusammenarbeit“ anbieten. Ziel des Workshops ist es, Informations- und Kommunikationsprofis in der Entwicklungszusammenarbeit einen Überblick über die Möglichkeiten des Web 2.0 zu geben.

Einige der aktuellen Schlagworte sind „Social Bookmarking“, „RSS“, „Wikis“, „Blogs“, „Googling“ und „Vlogging“. All diese Anwendungen sind ohne Gebühren zu benutzen und bieten flexible Lösungsansätze, um den Herausforderungen an das Informationsmanagement von Organisationen zu begegnen.

Die Anwendungen des Web 2.0 bieten vielfältige Möglichkeiten, um diese verschiedenen Optionen und Informationen gewinnbringend zu verbinden und für die eigene Organisation zu verwenden. Für sich alleine oder auch in Kombination können diese Anwendungen die Art und Weise, wie Informationen in der Entwicklungszusammenarbeit produziert, verarbeitet und verteilt werden, revolutionieren.

Unser Zwei-Tagesworkshop soll einen Überblick über die neuen Möglichkeiten des Web 2.0 verschaffen. Präsentationen von Praktikern, welche diese Werkzeuge in ihrer täglichen Arbeit nutzen, werden kombiniert mit intensiven Trainingseinheiten.

Unsere Veranstaltung richtet sich vornehmlich an Anfänger in dem Bereich, aber auch fortgeschrittene Nutzer, die schon einige Kenntnisse besitzen.

Die Veranstaltung wird sowohl auf englischer als auch auf deutscher Sprache stattfinden. Chris Addison und Pier Andrea Pirani von EUFORIC werden auf englisch den Workshop leiten, zusammen mit deutschsprachigen Co-Dozenten.

Die Kosten betragen 400 Euro für EADI/Euforic-Mitglieder (500 Euro für Nichtmitglieder). Inbegriffen sind 2 Tage Training, Arbeitsmaterial, Mittagessen und Getränke.

Bitte bringen Sie, wenn möglich, Ihren eigenen Laptop mit, da viele der Angebote gleich vor Ort genutzt werden können.

Für weitergehende Informationen zum Workshop, Übernachtungsmöglichkeiten oder Anreiseweg wenden Sie sich bitte an - heil@eadi.org



European Association of
Development Research and
Training Institutes



Europe's Forum on
International
Cooperation

Information, Knowledge and Communication Web 2.0 in Development Cooperation

Bonn: 27. – 28. November 2008

After the success of last year's web 2.0 workshop and the positive feedback received from participants, the European Association of Development Research and Training Institutes (EADI) and Europe's Forum on International Cooperation (Euforic) are going to organise the second edition of the workshop 'Information, Knowledge and Communication - Web 2.0 in Development Co-operation.

As last year we intend to provide information and communication professionals in the development community with a up-to-date overview of the possibilities and the advantages that web 2.0 tools offer for their work.

Some of the buzzwords include "social bookmarking", "RSS", "wikis", "blogs", 'Googling' and "vlogging" - all are free to use and they provide numerous flexible solutions to the challenges we face.

This 'web 2.0' offers various ways to use these opportunities to improve and enhance the data and information management of your own organisation. Most of these offerings are completely free of charge. Used alone or in combinations, the new tools may revolutionize the way development information is created, accessed, shared, and used.

Our two-days workshop will combine presentations from people who use the web 2.0 in their everyday work, with intensive guided 'hands-on' training.

The target audience of the event includes both novices to the subject and more advanced users, who want to get more detailed know-how.

The language of the workshop will be English, with hands-on exercises also in German. It will be led by Euforic's Chris Addison and Pier Andrea Pirani, with assistance from EADI and other colleagues.

This workshop forms part of the Euforic web2share initiative that supports Euforic members in using the new web tools and services and working collectively.

Cost: EUR 400 EADI/Euforic members (EUR 500 non-members) including 2 days training, materials, lunches, refreshments.

Please bring your own laptop, if you possess one, because many of the programmes can be used locally at the venue.

Do you need more information regarding the workshop, Hotels or the journey to Bonn please contact – heil@eadi.org



European Association of
Development Research and
Training Institutes



Europe's Forum on
International
Cooperation

Anmeldung

Per E-mail heil@eadi.org oder
per Fax (+49) 228/26 18-103

Hiermit melde ich mich zum Workshop „Information,
Wissen und Kommunikation; Web 2.0 in der
Entwicklungsarbeit“ am 27. – 28. November 2008 an.
Anmeldeschluss ist der 31 Oktober 2008

Name:

Vorname:

Organisation:

Adresse:

Telefon:

Email:

Einen eigenen Laptop

- bringe ich mit.
- habe ich nicht zur Verfügung.

Die Gebühr von 400,- Euro (500,- Euro für Nicht-
EADI/Euforic-Mitglieder) überweise ich nach Erhalt
der Anmeldebestätigung an:

EADI e.V.
Sparkasse KölnBonn
BLZ: 370 501 98
Konto-Nr. 17 530 122
IBAN: DE02370501980017530122
BIC (SWIFT-Code): COLSDE33

Ort der Veranstaltung:

Gustav Heinemann Haus
Waldenburger Ring 44
53119 Bonn

Raum: Bonn

Getränke, Kaffee/Teepausen sowie
Mittagessen sind inklusive.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Benjamin Heil
European Association of Development
Research and Training Institutes
(EADI)
Kaiser-Friedrich-Str. 11
D-53113 Bonn

Tel.: (+49) 228/26 18-964

Fax: (+49) 228/26 18-103

E-mail: heil@eadi.org

Registration

By E-mail heil@eadi.org or
by Fax (+49) 228/26 18-103

I would like to register for the workshop
„Information, Knowledge and Communication; Web
2.0 in Development Cooperation“ from 27 – 28
November 2008.
Deadline for registration is 31 October 2008

Name:

First name:

Organisation:

Address:

Telephone:

Email:

I will bring a laptop with me:

- yes.
- no.

I will transfer the fee of 400,- Euro (500,- Euro for
Non-EADI/Euforic-Members) after having received
the registration confirmation to:

EADI e.V.
Sparkasse KölnBonn
BLZ: 370 501 98
Acct. No. 17 530 122
IBAN: DE02370501980017530122
BIC (SWIFT-Code): COLSDE33

Venue:

Gustav Heinemann Haus
Waldenburger Ring 44
53119 Bonn
Germany

Room: Bonn

Drinks, Coffee/Teabreaks and Lunch
are inclusive.

For further information please contact:

Benjamin Heil
European Association of Development
Research and Training Institutes
(EADI)
Kaiser-Friedrich-Str. 11
D-53113 Bonn

Tel.: (+49) 228/26 18-964
Fax: (+49) 228/26 18-103
E-mail: heil@eadi.org